

Siaran Pers

031/SP/CORSEC/WSKT/2023

**Waskita Kembali Raih Kontrak Pembangunan Jalan Tol di Sumsel Senilai
Rp640 M**

Jakarta, 19 Mei 2023. PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kode saham: **WSKT.** Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) kembali memberikan kepercayaan kepada PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kali ini PUPR mempercayakan Perseroan untuk menggarap pembangunan Jalan Tol Bayung Lencir – Tempino Seksi 1 yang berada di Sumatera Selatan. Pada Seksi 1 ini, Perseroan KSO *Integrated* dengan Adhi Karya dan Jaya Konstruksi.

Total nilai kontrak proyek ini mencapai Rp1,6 Triliun dengan Perseroan mendapatkan Rp640 Miliar dari 40 persen porsi pengerjaan.

Director of Operation II Perseroan Dhetik Ariyanto mengatakan, Perseroan sangat bersyukur kembali dipercaya untuk membangun jalan tol. "Alhamdulillah sekali Waskita kembali dipercaya PUPR dimana sebelumnya kita ada bangun KAPB (Kayu Agung – Palembang – Betung) juga, sekarang Kami dapat Bayung Lencir ke Tempino yang Seksi I ini dengan porsi Kami 40% senilai Rp640 Miliar," kata Dhetik Ariyanto.

"Tentunya dengan banyaknya pengalaman Waskita dalam membangun jalan tol Kami memastikan untuk proyek ini hasilnya dari sisi kualitas memenuhi spesifikasi yang dipersyaratkan dalam kontrak dan tepat waktu. Sehingga bisa dimanfaatkan untuk orang banyak," lanjutnya.

Pada Seksi 1 ini untuk panjang jalan sekitar 7,63 Km dengan jumlah jalur 2x2. Pada proyek ini, lingkup pekerjaan antara lain, pekerjaan galian dan timbunan, pekerjaan struktur dan pekerjaan pekerasan jalan.

"Ketika selesai, jalan tol ini banyak memberikan manfaat seperti aliran barang dan jasa semakin mudah sehingga dapat mempercepat perputaran roda ekonomi daerah, konektivitas antar daerah menjadi semakin cepat dan mudah, memberikan pemerataan kesejahteraan daerah, lalu pembangunan ekonomi semakin cepat, dan membantu meningkatkan sektor pariwisata daerah," ucap Dhetik Ariyanto.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

SVP Corporate Secretary

Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya